

Primavera



Tras un invierno muy duro,
En Enero fue tremendo:
Por las nieves, las heladas...
Eso sí que fue un invierno.

La “borrasca Filomena”,
Nos cubrió con blanca nieve,
Tras la cual llegaba el hielo,
La situación no fue leve.

Estamos en primavera,
Con Mayo y con sus flores,
Nos alegran los sentidos
Con su olor y sus colores.

Mayo está dedicado
A bendecir a María,
Que es nuestra Madre del cielo,
La aurora que anuncia el día.

Llegamos de nuevo a ti,
Acógenos con amor,
Espanta esta pandemia,
Y alivia nuestro dolor.



Madrid ,Primavera del 21.

Fdo: Jesús Carrasco